



INE deja *spots* de Morena en Tamaulipas

• Por José Antonio González
mexico@razon.com.mx

LA COMISIÓN de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) no suspenderá los promocionales de televisión de los partidos Morena y del Trabajo (PT) en el estado de Tamaulipas por la elección extraordinaria de una senaduría.

La Comisión del INE aclaró que no hay actos indebidos del candidato José Ramón Gómez del Leal, por lo que se declaró la improcedencia de medidas cautelares pues ya había concluido la difusión de promocionales el pasado 4 de enero de 2023.

Los partidos Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Democrática (PRD) habían denunciado el presunto uso indebido de la pauta por la difusión de *spots* de televisión de los partidos José Ramón PT, José Ramón PT V2, JR Morena y JR

Morena V2, pues a su decir, violaban los principios de equidad e imparcialidad en la contienda, porque incluyen las frases "ya sabes quién" y "nuestro doctor".

La Comisión también declaró la improcedencia de la medida cautelar en cuanto a los promocionales vigentes denominados José Ramón PT V2, y JR Morena V2, pues, del análisis preliminar al contenido y a las frases referidas, de manera individual y contextual, no se advierte que se actualice alguna infracción evidente en materia de propaganda político-electoral.

"El órgano colegiado, en apariencia del buen derecho, concluyó que las simples referencias a "ya sabes quién" y a "nuestro doctor", no pueden considerarse como la utilización indebida de la figura presidencial o de la gubernatura local con la finalidad de coaccionar el voto de la ciudadanía

tamaulipeca", señaló el INE.

Los proyectos fueron aprobados por unanimidad de votos de las Consejeras Adriana Favela, presidenta de la Comisión y Claudia Zavala, así como del Consejero Ciro Murayama.

En el promocional que, PAN y PRD denunció se aprecia al candidato diciendo "soy José Ramón Gómez Leal, candidato a senador por Morena en Tamaulipas, quiero invitarte a votar este 19 de febrero para que la transformación continúe y sigamos luchando para tener un mejor Tamaulipas. Desde el Senado, vamos a trabajar de la mano con ya sabes quién y con nuestro doctor, para que juntas y juntos sigamos haciendo historia".

Así, el próximo domingo 19 de febrero de 2023 se celebrará en Tamaulipas la elección extraordinaria para elegir una senaduría del Congreso de la Unión.

2.8

Millones de electores tiene lista nominal de Tamaulipas